

Delegation aus Leipzig im Waldviertel

Eine Delegation der WKNÖ unter Leitung von Spartenobfrau Scheichelbauer-Schuster und der Handwerkskammer Leipzig besuchte jüngst den Sonnenplatz Großschönau. Die Delegation aus Leipzig war vom vielfältigen Angebot am Sonnenplatz Großschönau begeistert. Das Forschungs- und Kompetenz-Zentrum als Passivhaus im Plus-Energie-Standard zog besonders mit der automatischen Nachtkühlung das Interesse auf sich. Die Erlebnis-Ausstellung SONNENWELT überraschte die Delegation durch die interaktive Aufbereitung. Präsident der Handwerkskammer Leipzig Ralf Scheler dazu: „Die Qualität der Veranschaulichung betreffend Nachhaltigkeit und der Geschichte von Mensch, Energie und Wohnen ist beeindruckend!“

Zuvor besuchte die Delegation den Fertighausproduzenten Hartl in Echtsenbach.